

とみきた会報

皆さん、明けましておめでとうございます。昨年は当会活動に格別のご理解・ご協力を賜わり厚く御礼申しあげます。本年も「みんなの顔が見える」まちづくりを目指し、住んでよかったと思えるふるさとを創造しましょう！
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。まずは、報告から。



○富岡公園、桜橋公園の草刈り清掃（10月28日）、手作業による清掃（11月3日）

地区的行事として定着した清掃作業で、今年も皆様のご協力によりきれいになりました。

参加者約63名。



○応神山登山（11月23日）

若干5歳の園児から80歳代までの13名が挑戦し、全員が登頂しました。



○富岡公園合同清掃（11月30日）

さあ、おひるだー

今年も東中学校生徒、富岡保育園児と地区の人たちと合同で作業を行いました。花壇にもパンジーやチューリップなどの球根を植えました。筆者が落ち葉を集める作業をしていた時、そばの園児に袋をもってきて、とお願いすると次には何も言わないので自分で袋を取りに行って仲間と落ち葉を袋に詰めていました。こんな子が大きくなってリーダーになるのだなとこころが温かくなりました。参加者40名。



○防火教室（12月2日）

笠岡消防署より森岡さん、樋上さんをお招きして実施しました。
防火・通報・避難のポイントを学習し、水消火器で訓練しました。
今回身につけた知識を活かして火災防止に努めましょう！
参加者23名。



○ふるさと富岡文化講座：金田一耕助、山田方谷の謎を解く（12月17日）

網本先生に横溝正史の主人公について金田一耕助について、特に笠岡で口ヶした「獄門島」のすごさから山田方谷の富岡滞在についての謎をわかりやすく解いてくださいました。
参加者36名。



○富岡保育園にクリスマス・イルミネーション点灯

今年も笠岡工業高校の生徒たちが設置してくださいました。真竹に花火や桜などを巧みに彫り入れ、明かりをつけると得も言われぬ美しい光の芸術作品が現れました。



点灯！！

○富岡交番だより



1月9日に110番の日のイベント開催！
朝10時からハローズで、パトカーと白バイと
モモちゃん、モモカちゃんも来るよ。
寒い時ですが、親子で参加してみてください！

